

# トピックス

平成に感謝して『御輿パレード』

## 市内各地のみこしが勢ぞろい



↑相生橋を渡る『御輿パレード』の列

4月28日、市街地で『御輿パレード』がありました。これは、平成の30年間に感謝し、新しい時代を迎えられることを喜ぼうと、NPO法人伊万里のおくんち振興会など10団体で組織する実行委員会が企画し、開催したものです。心配された天気もなんとか持ちこたえたこの日、市内各地の神社のみこしや市内保育園のこどもみこし、伊万里女子会館に集結しました。ふだんはそれぞれの祭礼やイベントの折にしか担がれないみこしと、そろいの衣装に身を包ん

だ担ぎ手たちが、一堂に会する姿は壮観。たくさんの観客が見守る中、伊万里太鼓の会の皆さんによる『出船』などの演奏が、パレードの出発に華を添えました。伊万里神社の荒神輿と団車を先頭に、次々に市民会館を出発したみこしの列は、相生橋を渡り、本町名店街を練り歩きました。沿道に詰めかけた観客は、平成の終わりと令和の始まりという、大きな時代の節目に立ち会えることを喜ぶように、パレードの列を感慨深く見つめていたようでした。

## 2 トピックス

3 | 特集1  
7 防災を考える

8 | 特集2  
11 6月は環境月間です

12 | みんなの広場  
13

14 | ほがらかページ  
15

16 | スポーツ  
17

18 教育と文化

19 | インフォメーション  
23

### 暮らしのチャンネル

24 | 24-28 お知らせ・募集・試験  
31 29 こんにちは図書館です  
30 保健だより  
31 市民相談ほか

### つつじ祭り、夢の市

32 編集室から  
人の動き

#### 今月の表紙



両岸に咲く紫陽花の間を、ゆらゆらと飛び交う無数の淡い光。木須川のホタルです。木起神社付近から上流の方では、毎年5月頃に多くのホタルが舞い、見物客の目を楽しませています。清らかな流れのほとりに、ほんの短い間現れる光景です。